

## ¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

### Fundamentales y eventos relevantes

- En Estados Unidos, distintas empresas comenzaron a presentar sus expectativas para 2023, difiriendo en medio de los riesgos de recesión económica en cerca de un tercio de las economías del mundo, según lo declaró el FMI en su último informe de perspectivas. Nike y FedEx, referentes importantes de consumo mejoraron sus previsiones del siguiente año, mientras que Micron Technology Inc. anunció que planea recortar su nómina en un 10%, lo que significaría una salida de 48.000 empleados.
- El Congreso en Perú aprobó adelantar las elecciones generales para abril de 2024, un año antes de la fecha ordinaria. Con 93 votos a favor, 30 en contra y una abstención, el Pleno del Congreso de Perú se tomó la decisión, en medio de una crisis social en el país ante el descontento de la posesión de la exvicepresidenta Dina Boluarte. De acuerdo con lo explicado por el Congreso de Perú, en dicha disposición se especifica la inclusión planteada, que establece que los congresistas y representantes ante el Parlamento Andino elegidos en el 2021, también culminan su representación el 26 de julio de 2024.
- El Gobierno Nacional de Colombia presentará hoy Plan Financiero de 2023. El documento suele presentarse a inicio de febrero, sin embargo, según las declaraciones del Gobierno, el cambio drástico de la coyuntura económica internacional y local harían necesaria la presentación anticipada del documento. Cabe resaltar que el texto incluye previsiones de ingresos, gastos, déficit y financiación de Colombia para toda la vigencia. Adicionalmente incluye un balance fiscal del Gobierno Central, previsiones de emisiones de deuda y una radiografía del Sistema General de Regalías, entre muchos otros temas.

### Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan en terreno negativo, corrigiendo parte de las ganancias de ayer, en una jornada de bajo flujo de fundamentales y obstaculizada por los anuncios de Micron Technology en EE. UU. Así las cosas, los futuros del índice Dow Jones retroceden 0,14%, mientras que los del S&P 500 suben 0,21%. En Europa el índice Eurostoxx 50 registra una variación negativa de 0,26%. Los bonos del tesoro en Estados Unidos operan con valorizaciones poco significativas. El papel a 10 años opera sobre 3,65%, cayendo en tasa 0,5 pbs.
- Los precios del petróleo Brent (+1,48% a USD \$83,44/barril) y WTI (+1,65% a USD \$79,54/barril) operan en terreno positivo, en medio de la menor fortaleza internacional del dólar.
- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$4.764,00, a la baja frente al cierre de ayer de USDCOP \$4.772,40. En América Latina, las monedas registran un comportamiento mixto frente al dólar. El movimiento de mayor magnitud de la jornada lo registra el peso chileno que se aprecia 0,51%.